

Profession de foi — Candidat doctorant à la Commission de la Recherche (CR)

Je m'appelle Théo Juncker, doctorant à l'Université de Strasbourg au sein de l'École Doctorale de Sciences de la Vie et de la Santé (ED414), et affilié à l'Institut de Génétique et de Biologie Moléculaire et Cellulaire (IGBMC).

Nous jeunes chercheurs doctorants pouvons mesurer à quel point une grande partie de la recherche repose sur notre engagement quotidien. Nous sommes à la fois chercheurs, enseignants, formateurs, parfois même médiateurs ; pourtant, notre rôle reste souvent sous-valorisé dans les décisions qui sont prises au niveau de la politique scientifique de l'université. Nous sommes au cœur des défis quotidiens de la recherche dans nos instituts, et je suis convaincu que les doctorants doivent être des acteurs à part entière des décisions qui façonnent notre recherche.

La **Commission de la Recherche (CR)**, oriente la politique scientifique par la diffusion de la culture et de la recherche scientifique, propose les budgets de recherche, fixe les règles de fonctionnement des laboratoires et examine leurs projets... Nous, doctorants, y sommes sous-représentés, alors que nous contribuons quotidiennement à l'innovation et à l'excellence de l'Université de Strasbourg.

Mon engagement dans la vie doctorale repose sur une conviction forte : **les doctorants sont au cœur de la production scientifique**, et leur implication mérite d'être pleinement reconnue et soutenue. En me présentant à la **CR**, je souhaite défendre nos intérêts et contribuer activement à l'amélioration de nos conditions de recherche et de formation, pour que nos réalités de terrain soient mieux prises en compte dans les choix qui façonnent l'avenir de la recherche à Strasbourg.

Mes motivations :

-Soutenir les doctorants au quotidien : Encourager la transparence et l'équité dans l'accès aux ressources, et défendre un encadrement de qualité.

-Valoriser notre contribution scientifique : Promouvoir la reconnaissance des publications et projets des doctorants.

-Renforcer l'insertion professionnelle : Favoriser le développement de formations adaptées, de passerelles vers le privé pour transformer nos expertises en opportunités concrètes.

-Favoriser un dialogue inclusif : Renforcer les échanges entre les doctorants, les écoles doctorales et les instances décisionnelles pour construire des politiques réellement adaptées à nos besoins.

Je suis convaincu que la recherche ne repose pas uniquement sur les découvertes, mais aussi sur la qualité de la communauté qui la fait vivre. Une université ambitieuse est une université qui soutient pleinement ses jeunes chercheurs, leur donne les moyens d'innover et les accompagne vers l'avenir.

C'est dans cet esprit que je me présente à la **Commission de la Recherche**, pour contribuer à construire un environnement scientifique plus juste, plus ouvert et plus durable.

Ensemble, construisons une université qui valorise ses jeunes chercheurs et prépare l'avenir de la recherche.

Théo JUNCKER
Doctorant et candidat à la Commission de la Recherche

